

Alejandra Maldonado Suecia/Septiembre 2016



Mis amados en Argentina, ¡reciban un caluroso saludo desde Suecia! ¡Deseo que la Presencia fortalecedora del Espíritu pueda reposar sobre cada uno de ustedes y renovar el gozo de sus corazones!

¡Un año! Feliz de poder escribirles y compartirles del trabajo que sigue adelante aquí en Suecia. Feliz asimismo de poder contar con ustedes, mi iglesia argentina, sosteniéndome con sus oraciones, ofrendas y amor. En unos días más estoy cumpliendo un año desde que dejé Argentina...con tantos temores y preguntas sobre cómo sería esta nación, la gente, el trabajo que estaría haciendo... y hoy puedo decir que Dios ha sido fiel, guiándome en cada cosa y prosperando Su propósito por el cual me trajo a este lugar. ¡Es mi deseo que ustedes también puedan sentir este gozo de haberme ENVIADO!

También agradezco al Señor por tener un año más de permiso por parte de Migraciones en Suecia. ¡Pude hacer todos los trámites sin ningún inconveniente y muy rápido! Cuando Dios abre la puerta...

Hammarstrand y Bisgården. Ya les he contado de las dos iglesias en formación acá en Hammarstrand y Bisgården y los grupos que se reúnen en los hogares. Es maravilloso ver y ser parte de este proceso continuo de crecimiento. Ver que la obra de Dios está viva y como tal experimenta constantes cambios y avances. ¡Seguimos adelante, esperando cosas mayores!



Quiero pedirles de manera especial sus oraciones por cada persona que se acerca a la iglesia. Como ya saben, muchos de ellos son musulmanes y aún no toman la decisión de seguir a Jesús. Otros son cristianos, pero espiritualmente niños, que necesitan crecer en el conocimiento y la gracia del Señor. Ruego sus oraciones para que cada persona pueda encontrarse con el Señor y alcanzar estabilidad en su caminar cristiano. También por un liderazgo sólido en la iglesia.

Actividades especiales. También quiero contarles sobre algunas actividades especiales en las que estuve participando:

Los primeros días de agosto, tuve la bendición de concurrira la jornada de trabajo que cada año lleva a cabo el Ministerio Testamission, que es el ministerio que me recibió acá en Suecia. Contenta de poder ser parte del equipo ministerial y de que los hermanos me consideren también para serlo. Se habló acerca del trabajo que se está llevando a cabo en cada zona y los futuros lugares en donde el ministerio abrirá iglesias. También se evaluó la tarea realizada y las necesidades que aún existen. ¡Como siempre, la mayor necesidad es de OBREROS QUE PONGAN LAS MANOS EN EL ARADO!





¡Fue un tiempo hermoso! Y la oportunidad de conocer al resto de los hermanos de este equipo. La actividad se desarrolló en un crucero que hace un viaje pequeño hasta una isla de Finlandia. Mi primera experiencia en un barco de esta

envergadura. Agradecida al Señor y al Ministerio Testamission, que corrieron con todos los gastos...



Del 23 al 25 de agosto participé de la Conferencia de la zona norte en donde estoy trabajando. Fue una especie de campamento, en el que tuve la posibilidad de seguir conociendo pastores y líderes de esta región de la que soy parte, conocer el trabajo de ellos y que ellos me conozcan a mí también. El último día, me invitaron a saludar a los hermanos y me pidieron orar por Suecia. Les agradecí por recibirme y les dije que la Iglesia



argentina me enviaba para ayudarlos en este tiempo nuevo del Señor. Les aseguré que en Argentina hay una iglesia que ora por Suecia y que también está agradecida de que Suecia enviara misioneros a nuestra nación que tanto nos bendijeron.

Jornada con las iglesias. El pasado sábado tuvimos nuevamente nuestra jornada con las 5 iglesias que son parte de la zona en



donde yo colaboro. La actividad se realizó en Junsele, al norte de Hammarstrand. En esta oportunidad el tema tratado fue "Amar al prójimo". En la mañana estuve a cargo de una enseñanza y por la tarde un pastor que trabaja en la movilización misionera y que también ha sido misionero junto con su familia, estuvo compartiendo de la necesidad del mundo, y la ventana 10/70. Hermoso tiempo que el Señor nos regaló y que nos ayuda a consolidar los vínculos entre las iglesias de esta zona, que trabajamos como una sola...(aunque a su vez cada una tiene sus propias actividades).

Escuela Bíblica. Sigo trabajando en los materiales de la Escuela Bíblica para el 2° nivel, que trata sobre el Antiguo Testamento, siguiendo el plan de Redención. Estos materiales deben estar listos para noviembre, que tendremos el segundo nivel con el grupo del cual les conté en la circular anterior. Pero para la última semana de setiembre, nuevamente tendremos una semana de Escuela Bíblica con otro grupo de habla persa.

Desde ya cuento con sus oraciones para poder terminar el material, por la Escuela Bíblica y la manifestación del poder del Señor en cada clase.

Mis amados hermanos, como verán es mucho el trabajo y el tiempo es corto. Hay mucha necesidad de obreros... Agradezco sus oraciones, que mueven la Mano del Señor. ¡Suecia está experimentando un tiempo nuevo del Señor, oramos por un despertar en el corazón de los suecos y por la manifestación sobrenatural del poder del Señor! Y ustedes, la amada iglesia argentina son parte de todo esto. ¡Gracias!

MOTIVOS DE ORACIÓN

- Por el despertar espiritual de los suecos. 1.
- Por la conversión de los refugiados, especialmente aquellos que vienen de trasfondo musulmán. 2.
- Por la Escuela Bíblica, para que sea un instrumento poderoso en el conocimiento de Jesús. 3.
- Por las iglesias de Hammastrand y Bisgården, por su crecimiento.
- Por sabiduría y fortaleza para llevar adelante la tarea encomendada. 5.
- 6. Provisión económica.
- Salud y protección de mamá, hermano y cuñada. 7.

Si desea ser parte de este proyecto, puede hacerlo realizando su depósito en Banco Santander Río Cta. Cte. Suc. 055 № 1255/7 (Titular: Unión de las Asambleas de Dios).

Debe informar luego a: recibos@dnmargentina.org; al teléfono (5411)4958-5095/5195 ó Fax 4958-5677, avisando que es para este proyecto.





Para meditar...

"Y día tras día, en el templo y de casa en casa, no dejaban de enseñar y anunciar las buenas nuevas de que Jesús es el Mesías." Hechos 5:42

¿Alguna vez ha perdido una oportunidad? Testificar, alentar, ayudar, etc...

Una oportunidad es un momento en el tiempo en el que podemos tomar una decisión que impacte mi vida o la de alguien más. Una oportunidad es un don de Dios, un privilegio.

En la Palabra podemos leer la historia del ciego Bartimeo, que mendigaba junto al camino. No conocía a Jesús pero había oído de él. Un día Bartimeo tuvo una oportunidad inesperada que le cambió la vida. Podría haber tenido temor o poner muchas excusas. Sin embargo supo aprovechar la oportunidad única que tuvo. ¡Con insistencia y a gran voz logró captar la atención del Señor Jesús y como resultado obtuvo su milagro! Si Bartimeo hubiera callado, influido por el temor de la multitud que lo reprendía, o hubiera considerado que Jesús estaba ocupado en ese momento y esperaría encontrarlo solo, o hubiera esperado a que volviera de su recorrido; Bartimeo nunca hubiera obtenido su milagro. Y es que Jesús pasó por Jericó, camino a Jerusalén y camino a la cruz.

Dios nos da oportunidades a diario. Él nos creó con un propósito y conforme a ese propósito nos guía. Las cosas no pasan por casualidad o por buena suerte, sino por voluntad de Dios. Existen oportunidades que no podemos dejar pasar. La oportunidad de recibir a Cristo y ser salvo, la oportunidad de arrepentirnos de los malos caminos, la oportunidad de pedir perdón y perdonar, la oportunidad de predicar de Jesús.

Mis amados, quisiera alentarlos a ver cada día como una oportunidad de hacer algo para la Gloria del Señor. Y a vivir cada uno de los días expectantes de toda oportunidad que el Señor pondrá delante. Quizá una persona que por primera y única vez se cruzará en mi camino; quizá una palabra o una obra de amor que cambiará la vida de alguien; quizá una oración, un abrazo, una visitación...